

El PRI no está dividido: Ríos

Ana Soria

A pesar de las diferencias, no existe un PRI dividido en Querétaro, más bien un instituto político aletargado, en espera de sumarse a la recuperación que ha proyectado a nivel nacional, consideró el avalado como Dirigente del Comité Directivo Municipal en la capital, Raúl Ríos Ugalde.

En esa tónica, prefirió no regresar a

las pugnas que tuvo que enfrentar este comité para conciliar una ruta por la que ahora, están en espera de hacer la renovación formal de la dirigencia municipal.

"Yo no veo a un príismo dividido, más bien veo a un príismo a la espera de esta circunstancia, porque es el momento del partido, la gente así lo pide, hemos visto que hay fallas sustanciales de las que es-

taremos hablando en las siguientes ruedas de prensa y el partido habrá de dar alternativas a ello. Veo una riqueza muy importante en Querétaro, a un príismo que ha estado hasta este punto aletargado, pero que está decidido a reconstruirse".

Una vez reconocido por la Dirigente Nacional, Beatriz Paredes Rangel, consideró que se deberá trabajar en tres rutas: la reestructuración electoral, seccional y del partido frente al gobierno como "una oposición responsable, propositiva y crítica".

La prioridad para Raúl Ríos en su gestión, será trabajar desde la base de la militancia, hacia la dirigencia, con lo que descartó que esté marcando una distancia con el líder estatal, Jesús Rodríguez Hernández, él habló de promover acercamientos en el partido.

"Más bien es marcar una cercanía con la militancia, la dirigencia y la militancia somos uno, quiero evitar distancias y más bien quiero propiciar acercamiento".

Busca el PRI recomponerse en el municipio

POR VERÓNICA RUIZ
Noticias

Evitar distanciamientos con la Dirigencia Estatal y propiciar acercamientos con la militancia, son los principales objetivos del nuevo Comité Municipal del PRI en Querétaro integrado por Raúl Ríos y Josefina Vargas.

Insiste Urbiola con expulsión de Chucho

Ana Soria

El proceso jurídico para la expulsión del dirigente estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández y del presidente de la Comisión Estatal de Procesos Internos, Héctor Guillén, continúa, con la visión de reestructurar a este instituto político como una verdadera oferta y competencia política, rumbo a las elecciones 2009.

El Ex Dirigente del Comité Municipal del PRI en Querétaro, Braulio Guerra Urbiola, señaló que no existen

condiciones democráticas de participación al interior del partido, mientras Rodríguez Hernández y Héctor Guillén continúen en sus filas, tras la incertidumbre en la que mantuvieron a dicho comité, por más de 4 meses, con la violación a los estatutos del tricolor.

"Para tener éxito en el 2009, debemos de tener un proceso de reestructuración democrático. La Dirigencia Estatal, no lo garantiza, ni tampoco Héctor Guillén, después de las enor-

mes vicisitudes que quedaron ya demostradas en términos jurídicos, por ello, de manera particular yo seguiré insistiendo en dos vías, primero la jurídica, la segunda lo político que tiene que ver con los acuerdos que deben de tomarse al seno de toda la representatividad y de los actores del partido que queremos que gane y triunfe. Exiliar la cerrazón, la ilegalidad, la sin razón y la obstinación en la que se encuentra detenido el priismo", señaló Braulio Guerra.

Darían "jalón de orejas" al Alcalde de Tequis

Caín Mendoz

En la próxima reunión de la Comisión de Derechos Humanos de la LV Legislatura, se presentará ante los integrantes la propuesta de hacer un llamado de atención al presidente municipal de Tequisquiapan, Noé Zárraga Trejo para que evite que sus cuerpos policíacos realicen detenciones de inmigrantes centroamericanos.

Martín Mendoza Villa, presidente de la Comisión de Derechos Humanos de la Legislatura, dijo que este "llamado de atención" al edil de Tequisquiapan, se elaborará tras haber escuchado los argumentos que esgrimió la CEDH en la recomendación donde se detallan las presuntas detenciones de inmigrantes por parte de la policía municipal.

Dijo que "ya de paso", se les hará un exhorto a las autoridades de los municipios de Colón, El Marqués, Pedro Escobedo y Querétaro para que sus cuerpos policíacos se abstengan de realizar detenciones pues es facultad exclusiva

del Instituto Nacional de Migración. En el caso de que Marco Antonio León Hernández insista en el juicio político contra Zárraga Trejo, el diputado del PRD dijo que esta propuesta se analizaría al seno de la Comisión.

En el caso de la queja por presunta tortura de los tres internos que trataron de fugarse del Cereso de San José el Alto en octubre del año pasado, se reiteró la necesidad de contar con la asistencia de director de Prevención y Readaptación del Poder Ejecutivo, Juan José Pedraza Tovar para que explique esta situación.

No obstante, Mendoza Villa señaló que en caso de no tener una explicación congruente, se solicitará la destitución del actual director del penal de San José el Alto y de los cinco custodios que están involucrados en la golpiza. Todo esto es producto de la reunión que sostuvo el diputado con el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio esta martes.

Pedirán cuentas de "ahorros" a Secretario de Finanzas

Caín Mendoza

La Comisión de Hacienda de la LV Legislatura solicitará al Secretario de Planeación y Finanzas, Juan Manuel Alcocer Gamba, un informe pormenorizado de los dos mil millones de pesos que tiene "ahorrado" el Poder Ejecutivo, de los intereses generados y del uso de este dinero, lo anterior a propuesta de la diputada del PRD, Consolación González Loyola.

En sesión de trabajo, la diputada solicitó al presidente de la comisión, Ricardo Martínez Rojas Rustrían, que se haga una solicitud a Alcocer Gamba para saber si este dinero es el mismo que reportó cuando compareció meses atrás ante la Legislatura o si es otro recurso y si la tendencia es que siempre se tendrán ahorros para ser aplicados en el año 2009 con intención de ser usados durante el proceso electoral.

"Es necesario contar con este informe, pues no puede haber ahorros de esta magnitud, nosotros queremos verificar si es un problema de subejercicio o si es un problema serio de planeación. A mí me interesa saber si estos recursos los pretenden utilizar para el 2009 con efectos electorales. No sabemos si estos dos mil millones son los mismos que declaró cuando vino a comparecer o si son otros", acotó.

González Loyola también solicitó a la Comisión de Hacienda que requiera información de la Comisión Estatal de Agua, respecto a los avances que se vienen realizando derivado de las observaciones de la cuenta pública del primer semestre de 2006, pues señaló que no basta con que de manera personal el vocal ejecutivo, Manuel Urquiza Estrada reporte a un diputado, pues recordó que la comisión es un órgano colegiado.

A petición del diputado panista Eric Salas

Solicitan cambio en Comunicación Social

El diputado del PRD Martín Mendoza Villa, dijo que la solicitud hecha ante la Junta de Concertación Política de la LV Legislatura, es porque Raúl Estrada Tsuru "no ha cumplido con los objetivos del área"

Caín Mendoza

Ante la Junta de Concertación Política de la LV Legislatura, el coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional, Eric Salas González, presentó la solicitud para remover de su cargo al coordinador de Comunicación Social, Raúl Estrada Tsuru debido a que "no ha cumplido con los objetivos del área".

Tras informar lo anterior, el diputado local del PRD, Martín Mendoza Villa, expuso que incluso ya se tiene una partida financiera para el año 2008, para que en enero se contemple liquidar a Estrada Trusu, aunque todo esto dependerá del acuerdo que tenga la Junta de Concertación Política.

"No va haber liquidaciones el próximo año, pero se prevé un cambio del titular de Comunicación Social a propuesta del diputado del PAN, Eric Salas González; yo no tengo ninguna objeción, porque no he visto trabajo del área de Comunicación Social en ninguna legislatura", reconoció.

Aseveró Mendoza Villa: "Está por el momento sólo la posibilidad de retirar del cargo al coordinador



CARLOS LAYESCA

El diputado del PRD Martín Mendoza Villa informó sobre la solicitud.

-Estrada Tsuru-, es algo que tendremos que aprobar en la Junta de Concertación. Eric Salas argumenta que no se ha visto un trabajo innovador ni que se esté difundiendo de manera correcta las actividades de la Legislatura con los medios de comunicación; si se queda va a ser bajo condiciones".

Dijo que si bien, Eric Salas dio argumentos para que el actual coordinador salga de su cargo, los cinco coordinadores deberán de ponerse de acuerdo, pues otro escenario que se tendría sería la de mantenerlo en su cargo, pero "condicionado".

Legisladores panistas a favor de la UNAQ

por Alejandro Guillén León

El coordinador parlamentario de Acción Nacional en la Legislatura Local, Diputado Eric Salas González, dio a conocer que el grupo parlamentario dará su voto a favor de la Iniciativa de Decreto por el que se crea la Universidad Nacional Aeronáutica de Querétaro, la cual se presentará en la próxima sesión de pleno, ya que contribuirá al mejoramiento de la calidad, pertinencia, diversificación y ampliación de la oferta educativa en beneficio de la educación superior especializada en materia aeronáutica.

Salas González indicó que tomando en cuenta el creciente arribo al país y al estado de Querétaro de empresas dedicadas a la industria aeroespacial y de nuevas tecnologías, resulta indispensable la formación y la capacitación constante de técnicos, profesionales e investigadores, lo que además de promover la inversión de capitales, generará una amplia oportunidad de trabajo a los egresados de las instituciones educativas especializadas en dicha materia; detonando el desarrollo económico y tecnológico, tanto nacional como regional.

El legislador explicó que la Universidad Nacional Aeronáutica sería la forma de dar continuidad a la formación y capacitación que ha venido realizando la Universidad Tecnológica de Querétaro para satisfacer la demanda y necesidades del creciente sector aeronáutico en nuestro país y específicamente en nuestro estado a raíz de la instalación de empresas de este ramo en el Parque Aeroespacial; además de que sería la única de carácter público en el estado y otras entidades que pudiera ofrecer una formación académica totalmente especializada en materia aeronáutica, a nivel técnico y de licenciatura, ingeniería y postgrado, dando con ello acceso a los aspirantes a programas flexibles de estudio.

Por su parte, el Diputado Ricardo Martínez Rojas Rustrán, presidente de la Comisión de Hacienda, expresó que esta Universidad se ubicará dentro de las instalaciones del Parque Aeroespacial de Querétaro, en una superficie de 20 hectáreas; el financiamiento de esta institución gran parte la aportará la federación en tres fases: en la primera invertirá 120 millones de pesos; en la fase dos, 108 millones; y en la fase tres aportará 229 millones de pesos, dando un total de 458 millones; la aportación estatal será de 15 millones de pesos en la fase uno; en la fase dos, invertirá 28 millones; y para la fase tres aportará 28 millones de pesos, para un total de 72 millones de pesos, además del predio. La inversión global será de 530 millones de pesos.

RINDE DIPUTADO RAFAEL PUGA SU INFORME DE GESTIONES

Trabajan para Querétaro

por Alejandro Guillén León

Al rendir su informe de gestiones el Diputado Local Rafael Puga Tovar, dijo, que "para el Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPAN) lo más importante en nuestra Agenda Legislativa es trabajar por el bienestar de los queretanos".

Señaló que su trabajo se ha basado en los cuatro pilares fundamentales de la doctrina del PAN, que son: la dignidad de la persona, el bien común, solidaridad y subsidiariedad.

Estos, dijo, se encuentra plasmado en los proyectos de Ley que elabora el GPAN con el fin de crear, gestionar y aprovechar las condiciones políticas, sociales y económicas, para mejorar el nivel de vida de los habitantes en el Estado de Querétaro.

"El GPAN trabaja para eliminar toda forma de discriminación, desigualdad de oportunidades por razones de sexo, edad, capacidad física, etnia, religión, convicción, condición económica o cualquier otra, debe ser rechazada, corregida y en su caso sancionada, a través de leyes más equitativas y justas".

Aseguró que una de las prioridades es legis-

lar a favor de las comunidades del campo, en especial las que se encuentran en extrema pobreza, llevando a cabo acciones que generen una nueva sociedad rural, fundada en la solidaridad de sus miembros y en la promoción de la dignidad de las personas, es decir, la humanización integral del campo y sus habitantes.

Comentó que "conjuntamente con los gobiernos municipales y el Gobierno Estatal trabajamos para desarrollar una política integral, donde se incluya un sistema de financiamiento social acorde a las necesidades y circunstancias del campo, la creación de infraestructura, el fortalecimiento de cadenas productivas, la comercialización, el aprovechamiento de los productos, la seguridad jurídica de la propiedad de la tierra.

Así mismo asegurar a todos sus habitantes las condiciones mínimas para su adecuado desarrollo humano, en especial el acceso a educación, salud y vivienda.

Por lo tanto, añadió, la política social del GPAN está encaminada a eliminar las desigualdades, legislar a favor de los que menos tienen, intervenir subsidiariamente con el Poder Ejecutivo para la obtención de recursos públicos destinados a los sectores más desprotegidos como son las comunidades serranas y lograr la igualdad de oportunidades para todos y así alcanzar una mejor calidad de vida para ustedes y sus hijos.

Pone Garrido en marcha Centro de Salud en La Negreta, Corregidora

Se invirtieron tres millones

Noticias

El gobernador Francisco Garrido Patrón, entregó ayer el Centro de Salud "La Negreta", acto en el que afirmó que la protección de la salud de los ciudadanos representa una prioridad dentro de su gobierno, así como una de las maneras más eficaces de combatir la pobreza y el rezago social.

Refirió que para realizar esta obra hubo un esfuerzo coordinado entre los distintos niveles de gobierno, lo que permitió que ya se pueda responder a una añeja demanda de la población del lugar.

La inversión en la construcción y equipamiento de este Centro de Salud, asciende a tres millones de pesos, y su zona de influencia corresponde a un área donde viven unos nueve mil habitantes de 20 comunidades.

El mandatario queretano exhortó a seguir trabajando con un verdadero compromiso, pues todavía es mucho lo que falta por hacer.

Rafael Ascencio secretario de Salud, afirmó que gracias al compromiso de las autoridades y la sociedad, el municipio de Corregidora está considerado entre los más sanos a nivel estatal.

Explicó que dentro de este Centro de Salud se estarán brindando servicios de medicina general, promoción de la salud, así como consultas dentales.

"Con actividades de reubicación de los centros, donde anteriormente estaba todo concentrado en la propia cabecera municipal, hacemos más cercana nuestra atención a todas las personas", concluyó.

El edil Germán Borja resaltó que la salud es una prioridad de su administración, y previó que con la nueva unidad se incrementará la cobertura de atención en comunidades necesitadas.

Medalla a la capital

Dan premio nacional al Ayuntamiento por el buen gobierno municipal; son 25 distinguidos en toda la República

por Lorena Alcalá Cabrera

Por sus buenas prácticas institucionales, el Municipio de Querétaro recibió el Premio Nacional al Buen Gobierno Municipal, convirtiéndose en el único en el estado con esta distinción y uno de los 25 reconocidos en todo el país.

El premio fue otorgado por la Secretaría de Gobernación a través del Instituto para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED), para propiciar y promover el desarrollo integral de los 2 mil 439 muni-

cipios a nivel nacional.

Jorge Luis Alarcón Neve, Secretario General de Gobierno, explicó que el premio

se otorgó en virtud de que los 39 indicadores a evaluar, correspondientes cada uno a un área de política pública, todos recibieron las calificaciones más altas que podían obtener en la métrica del desarrollo municipal.

"El hecho de que nada más 25 municipios lo hayan obtenido.



Vea: **AVALA...** 3A

1/2

Avala medalla UAQ

VIENE DE LA PÁGINA 1A

Quiere decir que sí son muy exigentes los comités evaluadores. No solamente es con el dicho del gobierno de si lo estamos haciendo, sino que hay que mostrar las evidencias documentales y físicas", subrayó el funcionario municipal.

La Universidad Autónoma de Querétaro, a través de la Facultad de Ciencias Políticas, fue quien realizó la verificación de los documentos que son la evidencia del cumplimiento de todos los indicadores y certificó su legalidad y veracidad, informó Alarcón Neve.

"Por supuesto que esto nos compromete, a final de cuentas todo esto es una evaluación, una medición, que nos da gusto porque es una evaluación en la cual no depende de nosotros, es

totalmente autónoma, como se ha hecho la referencia para que tenga mucha objetividad este trabajo", puntualizó el Secretario de Gobierno.

Las áreas que se evaluaron fueron Desarrollo institucional para un buen gobierno, Desarrollo Económico sostenible, Desarrollo social incluyente y Desarrollo ambiental sustentable.

"Es una evaluación que no depende de nosotros, es totalmente autónoma":

Entre los 39 certificados que le fueron entregados por el INAFED al Gobierno municipal se encuentran el de Municipio con finanzas sanas; Municipio responsable del combate a la pobreza; Municipio promotor de la equidad de género; Municipio seguro; Municipio transparente; y Municipio líder en Protección Civil y promotor de la cultura de la Protección civil.

Entrega FGP centro de salud

Con una inversión de 3 millones de pesos
pone en marcha clínica en La Negreta

por Sergio Hernández Saucedo

Con una inversión cercana a los tres millones de pesos por parte del Gobierno municipal de Corregidora, el Gobernador Francisco Garrido Patrón hizo entrega del Centro de Salud de La Negreta, que será equipado y operado por la Secretaría de Salud del Estado.

Garrido Patrón aseguró que "La protección de la salud de los ciudadanos representa una prioridad para el gobierno y una de las maneras más eficaces para el combate a la pobreza, particularmente al rezago social; la salud es una condición indispensable para que cada persona promueva su propio desarrollo y esté en posibilidades de tener una existencia productiva".

Ahí el edil Germán Borja García agradeció al gobernador por el apoyo facilitado al gobierno y enfatizó que "los esfuerzos que realizan continuamente en el sector salud siguen y seguirán siendo una prioridad dentro de mi administración, para mejorar los servicios que cada día requiere la población, estos esfuerzos se han logrado gracias a las diferentes instancias gubernamentales; por esta razón seguiremos requiriendo de sus apoyos para lograr una mayor cobertura en el rubro de salud en Corregidora".

En su momento, Rafael Ascencio Ascencio, secretario de Salud, destacó que Corregido-

ra es uno de los municipios más saludable en el estado, lo cual se ve reflejado "con el compromiso que tienen sus autoridades y desde luego los habitantes de este municipio", e informó que esta nueva clínica dará servicio para una población aproximada a las 9 mil personas que están inscritas en el seguro popular y que anteriormente tenían que pagar cuotas de recuperación.

Reyna Guerrero Rivera, beneficiaria de la colonia, La Negreta, aseguró que antes los servicios de salud se brindaban en una casa de salud de forma programada, "y hoy tenemos este centro de salud que beneficia a La Negreta y 20 comunidades aledañas, gracias a la participación del Gobernador del Estado y del Gobierno Municipal, contamos hoy con un centro de salud para realizar las acciones integrales de salud y favorecer la calidad de vida de nuestras familias".

Con la participación conjunta de los esfuerzos gubernamentales para favorecer la calidad de vida de los habitantes del municipio, porque en Corregidora "Vamos por la salud".



VIENE DE LA PRIMERA PÁGINA

de los sistemas de derecho, preparación académica, salud, potencial de sus sectores económicos, forma en que aprovechan sus relaciones internacionales, entre otros.

El estudio se realizó en 322 municipios que son los que conforman las zonas urbanas del país y comprenden al 59.4% de la población total, todos los demás municipios representan las zonas rurales de nuestro país.

Los resultados se clasificaron en 5 tipos de zonas: Alta competitividad, Competitivo, Competitividad Media, Competitividad Moderada, Competitividad Baja.

Zonas con Alta Competitividad: Aguascalientes, Cancún, Chihuahua, Guadalajara, Cd. Juárez, La Paz, León, Los Cabos, Manzanillo, Mérida, Monterrey, Querétaro, Reynosa y Tijuana.

Zonas Competitivas: Cd. del Carmen, Colima, Culiacán, Matamoros, Mexicali, Pachuca, Puebla, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas.

Zonas de Competitividad Media: Durango, Hermosillo, Celaya, Irapuato, Mazatlán, Morelia, Oaxaca, SLP, San Juan del Río y Xalapa

Zonas de Competitividad Moderada: Cuernavaca, Nuevo Laredo, entre otras.

Zonas de Competitividad Baja: Acapulco, Toluca, entre otras.

Si nos vamos a ver los resultados obtenidos por factor, las zonas ganadoras fueron las siguientes:

Sistema de Derecho Confiable y Objetivo (aquí se evalúa el sistema judicial) El primer lugar lo obtuvo Zacatecas.

Manejo estable del medio Ambiente (mide si el desarrollo consume recursos naturales y si los preserva o no) El primer lugar lo obtuvo Tabasco.

Nivel de desarrollo Social: El primer lugar lo obtuvo Monterrey.

Crecimiento económico e indicadores estables: El primer lugar lo obtuvo Baja California Sur (Los Cabos)

Sistema político estable y funcional: El primer lugar lo obtuvo Tabasco

Factores de producción eficientes (costo vs. Productividad) El primer lugar lo obtuvo Chiapas

Desarrollo tecnológico de clase mundial (telecomunicaciones, transporte, financiero) El primer lugar lo obtuvo el DF y el Edo. de México.

Gobierno eficiente y eficaz: El primer lugar lo obtuvo Michoacán

Relaciones internacionales: El primer lugar lo obtuvo Baja California Norte

Sectores económicos con potencial: El primer lugar lo obtuvo Baja California Norte.

En el resultado global, aquí le muestro las 10 áreas urbanas (y no aparece Querétaro) mejor calificadas de nuestro país:

Monterrey
Guadalajara
Chihuahua
Aguascalientes
Reynosa
Mérida
Cd. Juárez
Manzanillo Col.
Tijuana
León Gto

1
2

En cuanto a las ciudades calificadas como las más dinámicas, tomando en cuenta la confianza que sienten los inversionistas para invertir en nuevos proyectos sobre todo en el área de vivienda y destinos turísticos, se encuentran entre los 10 primeros lugares:

Leon, Culiacán, Acapulco, Aguascalientes, Tijuana, Cancún, Puerto Vallarta, Guadalajara, Monterrey y el Valle de México.

La demanda de espacios en los parques industriales, depende de la inversión en el sector manufacturero, y las zonas preferidas por las empresas se encuentran en el norte del país y en el Valle de México.

- #1 Cd. Juárez
- #2 Monterrey
- #3 Tijuana
- #4 DF
- #5 Guadalajara
- #6 Reynosa
- #7 Mexicali
- #8 Toluca
- #9 Querétaro
- #10 Chihuahua
- #11 Saltillo
- #12 SLP
- #13 Guanajuato

2/2

Me parece interesante también darle a conocer el dato publicado por IMCO, del precio promedio de la renta de vivienda en las ciudades consideradas dentro de las zonas de Alta Competitividad:

-5 dólares promedio por m2: D F,

Tijuana

-Entre 4.20 y 4.60 dólares promedio por m2: Guadalajara (4.60), Saltillo y Chihuahua (4.20), Monterrey (4.50), Reynosa (4.35), Mexicali (4.25).

-Entre 3.50 y 3.80 dólares promedio por m2: Guanajuato (3.50), Toluca y Querétaro (3.70), SLP (3.80).

Los precios de la renta para espacios tanto comerciales como para oficinas:

- 25 dólares promedio por m2: Cd. de México
- 19 dólares promedio por m2: Monterrey:
- 16.5 dólares promedio por m2: Guadalajara
- 12.5 dólares promedio por m2: Toluca
- 10.3 dólares promedio por m2: Querétaro

Espero que toda esta información le sea de utilidad si es que usted esta pensando en abrir un negocio, comprar o rentar una vivienda, o bien establecerse comercialmente.

Hasta aquí mi comentario de hoy, hasta el próximo miércoles y que tenga una muy buena semana

A PRESUPUESTO FEDERAL DEL 2008: ALEJANDRO DELGADO OSCOY

800 MDP adicionales

por Lorena Alcalá Cabrera

En 800 millones de pesos adicionales a lo ordinario se incrementará el presupuesto federal para el estado de Querétaro en el 2008, anunció el diputado federal por Querétaro, Alejandro Delgado Oscoy, miembro de la Comisión de Presupuesto, así como de la de Transporte en el Congreso Federal.

La reforma fiscal beneficiará en extraordinario a Querétaro, pues mientras que en otros años el presupuesto se ha visto elevado un 8 o 10 por ciento, para este año se alcanzará hasta un 14 a 18 por ciento más, manifestó el diputado.

"Va a ser aproximadamente un poquito más de 800 millones de pesos que irán directamente a obra social para los que menos tienen", expresó Alejandro Delgado.

A más tardar el 15 de noviembre se autorizará el presupuesto del próximo año, que asciende aproximadamente a 300 mil millones de pesos para el estado de Querétaro, afirmó Delgado Oscoy, quien puntualizó que la Comisión de Presupuesto ya está en Sesión Permanente y no cerrará hasta que se apruebe.

Así mismo las diferentes comisiones de los diputados federales seguirán planteando proyectos para que en el 2008 el Congreso autorice 800 millones de pesos adicionales a lo ordinario únicamente para las carreteras federales.

"Es un reto importante, sin embargo creemos que hemos venido trabajando de manera importante desde febrero y el Gobernador (Francisco Garrido Patrón) ha venido presentando proyectos interesantes, sustentados, viables y que estamos trabajando casi cada ocho días estamos sentados con la SCT para que considere esta postura del Gobierno del Estado", destacó el funcionario, quien comentó que este año los recursos autorizados para carreteras federales en Querétaro fueron de 500 millones de pesos.